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            Aos  vinte  e  três  dias  do  mês  de  abril  do  ano  de  dois  mil  e  dezenove
(23/04/2019), às onze horas, na Sala Tiradentes, Plenário da Câmara de Vereadores de
Sapucaia do Sul, reuniram-se os Vereadores do Município, para trabalhos relativos à 19ª
Sessão Plenária  Ordinária,  na 3ª Sessão Legislativa,  da 14ª Legislatura,  devidamente
convocada para a data e horário acima descritos. Estiveram presentes os Vereadores que
assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue: Nelson – SD; Marquinhos – PSB;
Imilia – PTB; Jorge – PSD; Adão – PT; Caco – MDB; Ventania – PRB; Raquel – PT;
Maninho – MDB e Gervásio – PP.  Após constatar o quórum necessário à realização da
Sessão, a Vereadora Raquel – Presidente da Casa, invocou a proteção de Deus, deu por
aberta a mesma e solicitou ao Vereador Gervásio – Secretário, a leitura de um trecho
bíblico. Passou-se ao  ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE: Leitura dos Expedientes
Recebidos: Projetos de Lei Legislativos nºs 023/2019 e 024/2019, de origem do Vereador
Gervásio. Passou-se ao  ESPAÇO DO GRANDE EXPEDIENTE: Requerimentos Verbais:
Vereador GERVÁSIO – 01) À RGE Sul, solicitando troca de postes que correm risco de
cair e causar acidentes, nas seguintes ruas: Rua das Abelhas, próximo aos números 327
e 467, no Bairro Feliz; Rua Campo Bom, em frente aos números 6 e 36. Aprovado por
unanimidade,  com associação  do  Vereador  Adão.  02) Ao  Prefeito,  através  da  SMST,
solicitando estudos de viabilidade técnica para instalação de redutores de velocidade na
Rua  Irmã  Edvirges,  próximo  aos  condomínios,  moradores  relatam que  os  motoristas
trafegam em alta velocidade, podendo ocorrer acidentes. Aprovado por unanimidade, com
associação dos Vereadores Adão, Caco e Nelson. Vereador VENTANIA – 01) Ao Prefeito,
através da SMO, solicitando recapeamento asfáltico na Rua Dois de Novembro, em toda
sua extensão, Bairro Primor, a mesma se encontra com vários buracos. Aprovado por
unanimidade,  com  associação  do  Vereador  Gervásio.  02) À  RGE  Sul,  solicitando
colocação de um poste  com luminária  na Rua Nestor  de  Morais,  Beco em frente  ao
número 490, Bairro Lomba da Palmeira. Aprovado por unanimidade, com associação dos
Vereadores Jorge, Caco, Maninho, Nelson, Imília e Gervásio. Vereador CACO – 01)  Ao
Prefeito de Sapucaia e Prefeito de São Leopoldo, solicitando que estudem a possibilidade
do bloqueamento do fluxo de automóveis da Avenida Ruben Berta, no trecho chamado
“matão”, nos feriados de sexta-feira santa, no horário das 03:00 da madrugada às 12:00
hs.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Ventania,  Jorge,
Maninho, Gervásio e Imília.  02) Ao Prefeito, através da SMPU, solicitando informações
sobre a liberação da construção de um Loteamento na entrada da Avenida João Pereira
de Vargas, esquina com RS118, se foi projetado a implantação da bacia para escoamento
de água da localidade  que enche todo o Bairro Walderez. Aprovado por unanimidade,
com  associação  dos  Vereadores  Jorge,  Adão,  Ventania,  Maninho,  Nelson,  Gervásio,
Raquel e Imília. 03) Ao Prefeito, através da SMSMU, solicitando colocação de lâmpadas
no Bairro São Jorge. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Imília,
Marquinhos,  Maninho  e  Nelson.  Vereador  ADÃO  –  01) Ao  Grupo  de  Escoteiros
Anhanguera, parabenizando pelo Dia do Escoteiro, comemorado neste dia 23 de abril.
Aprovado  por unanimidade, com associação dos Vereadores Raquel, Maninho, Gervásio,
Jorge, Caco, Ventania, Imilia, Marquinhos e Nelson.  02)  Ao Prefeito, através da SMO,
solicitando conserto de uma erosão na calçada próximo a boca de lobo na Rua Vinte de
Julho, nº 1160, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador
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Ventania.  Vereador  JORGE  –  01)  Ao  Prefeito,  através  da  SMSMU  e  Comissão  de
Serviços  Urbanos  da  Casa,  solicitando  providências  urgentes  quanto  a  situação  de
calamidade em que encontra-se a iluminação pública. Aprovado por unanimidade, com
associação dos Vereadores Imília, Gervásio e Caco. Vereadora IMILIA – 01) Ao Prefeito,
através da SMO e SMPU, solicitando que envie um engenheiro na Rua Evaldo da Rosa,
nº 32, Bairro Sete, para que posteriormente tomem providências quanto aos inúmeros
alagamentos. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Adão,
Gervásio,  Marquinhos  e  Maninho.  02) Ao  Prefeito,  através  da  SMSMU,   solicitando
medidas urgentes sobre o lixo acumulado em frente a Escola João Freitas Filho, na Rua
Justino Camboim, nº 505, bem como, o corte da grama no mesmo local. Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Caco, Gervásio e Ventania.  03) Ao
Prefeito,  através  da  SMSMU,  solicitando   providências  urgentes  quanto  a  iluminação
pública na Rua Donna Arlinda, nº 278, Bairro Freitas. Aprovado por unanimidade, com
associação  do  Vereador  Marquinhos.  04) Ao  Prefeito,  através  da  SMO  e  SMSMU,
solicitando providências urgentes quanto a iluminação pública e ao estado precário da
Estrada  Arroio  do  Passo  Fazenda  dos  Prazeres.  Aprovado  por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Gervásio, Marquinhos, Ventania e Jorge.  Vereador ADÃO –
03) À  RGE Sul,  solicitando  que  venha  a   esta  Casa  Legislativa,  esclarecer  diversas
situações ocorridas em nosso Município. Aprovado por unanimidade, com associação dos
Vereadores Caco,  Imília,  Marquinhos e  Maninho.  Neste  instante  o  Vereador  Gervásio
justificou a ausência do Vereador Cleber na Sessão, “por motivos particulares”. Vereador
MARQUINHOS – 01) Ao Prefeito,  através da SMS, solicitando averiguações quanto a
situação no Posto de Saúde do Bairro Colina Verde, devido a relatos que uma moradora
teve que esperar três dias para ser atendida. Aprovado por unanimidade, com associação
dos Vereadores Jorge, Ventania, Gervásio e Imília. 02) Ao Prefeito, através da SMSMU,
solicitando troca de lâmpadas nas Ruas: Wanda Laura, nº 50; Atalíbio Trindade Figueiredo
e Piauí.  Aprovado por  unanimidade,  com associação dos Vereadores Caco,  Maninho,
Imília e Ventania. 03) Aos Correios, solicitando o retorno dos trabalhos aos sábados, na
Agência dos Correios desta  Cidade.  Aprovado por  unanimidade,  com associação dos
Vereadores Jorge,  Imília,  Gervásio e Ventania.  Vereador NELSON – 01)  Ao Prefeito,
através da SMSMU, solicitando providências urgentes para solucionar definitivamente o
problema da Avenida Valdomimo Machado, esquina com a Rua Santa Luzia, cada chuva
a situação piora, prejudicando a todos que passam pelo local. Aprovado por unanimidade,
com associação dos Vereadores Imília, Jorge, Caco, Ventania Maninho e Gervásio.  02)
Ao Prefeito, através da SMO, solicitando  reparos no buraco existente na calçada da Rua
Vinte e Cinco de Julho, nº 870, em frente a garagem. Aprovado por unanimidade, com
associação  dos  Vereadores  Maninho,  Jorge,  Caco  e  Ventania.  03) À  Brigada  Militar,
solicitando que reative todas as atividades do Corpo de Bombeiros, visto estar chegando
um novo Comandante para a corporação. Aprovado por unanimidade, com associação
dos Vereadores Gervásio, Maninho, Jorge e Imilia. Vereador MANINHO – 01) Ao Prefeito,
através da SMO e SMSMU, solicitando roçada e colocação de algum material, em toda
extensão da Rua do Posto de Saúde do Bairro Carioca, até a Rua do Pesqueiro, pois as
crianças saem da Escola Olaria Dauth pelo meio da rua,  correndo risco em meio ao
trânsito.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Jorge,  Caco,
Ventania, Gervásio, Imília e Nelson.  02)  Ao Prefeito, através da SMSMU, solicitando a
colocação  de  iluminação  nos  poste  que  não  tem  lâmpadas  ainda,  na  Avenida
Copacabana,  em  frente  ao  IF  Sul.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos
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Vereadores Imília, Nelson, Jorge, Adão, Caco e Ventania. Vereadora RAQUEL – 01) Ao
Prefeito, através da SMO e SMSMU, solicitando providências urgentes quanto a situação
da antiga Rua Ari Cabral (Travessa Passeio Camboim), com as últimas chuvas a rua ficou
intransitável, as crianças estão indo para a escola com barro pela canela. Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Maninho, Gervásio, Ventania, Caco, Adão,
Jorge, Imília, Marquinhos e Nelson. 02) Ao Prefeito, através da SMSMU, solicitando troca
de lâmpadas na Rua Nair da Silva Rufino, em frente ao Bazar Santo Expedito. Aprovado
por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Caco,  Ventania,  Imília,  Adão  e
Gervásio.  03) Ao  Prefeito,  através  da  SMO,  solicitando  troca  de  tampa  de  bueiro
localizada na Avenida Sapucaia, esquina com a Rua Manoel Athanázio Dias. Aprovado
por unanimidade, com associação dos Vereadores Caco, Adão, Ventania e Gervásio. 04)
Ao Prefeito, através da SMSMU, solicitando troca de lâmpadas nos postes localizados na
Rua João Guedes Filho, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associação dos
Vereadores  Caco,  Adão,  Imília  e  Ventania.  Vereador  GERVÁSIO  –  03) Ao  Prefeito,
através  da  SMSMU,  solicitando  a  limpeza,  o  corte  do  mato  que  está  muito  alto,  na
Avenida  Albano  Francisco  da  Silva,  pois  no  próximo  dia  dezenove  de  maio  a  Igreja
Católica Santo Ivo, fará a festa do Padroeiro Santo Ivo. Aprovado por unanimidade, o
Requerimento será em Nome do Poder Legislativo. Passou-se  a votação do seguinte
Processo: PROC. nº 21.090/093/2019 – Origem da Vereadora Dra. Imilia – PROJETO DE
LEI LEGISLATIVO nº 020/2019 - “Outorga Título de Cidadão Sapucaiense a Sra. Mariza
Francisco”.  Em 18/04/2019,  discutiu  o  Projeto  a  Vereadora  Dra.  Imilia;  em votação o
projeto  foi  aprovado  por  unanimidade,  em 1ª  discussão  e  votação.  NESTA DATA,  o
Projeto foi aprovado por unanimidade, em 2ª discussão e votação. O ESPAÇO DAS
CONSIDERAÇÕES FINAIS foi transferido para a próxima Sessão. Nada mais havendo a
ser tratado, a Vereadora Raquel – Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e
deu por encerrada a presente Sessão, às onze horas e trinta e cinco minutos. Determinou
a  lavratura  desta  Ata,  que  será  pela  mesma  assinada  e  pelo  Vereador  Gervásio  –
Secretário. Para constar, esta Ata foi devidamente lavrada pelo Serviço de Elaboração e
Revisão de Anais e Atas da Divisão de Processos Legislativos. Sala Tiradentes, Sapucaia
do Sul, 23 de abril de 2019.
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